
 

 

 

 

Dans l’extrait du rapport ci-dessous, Claranova nous présente le futur CA sous un jour qui ne 
semble pas correspondre tout à fait avec la réalité.

Il semblerait en effet, que Marc GOLDBERG, dont on connait déjà les liens existant avec Pierre 
CESARINI, déjà au capital par le passé, ancien membre du CA de Claranova, et qui plus est 
« censeur », connaitrait déjà bien Craig FORMAN, puisque ce dernier
KINNERNET, une conférence, co

Pierre CESARINI ayant lui-même participé à ce
FORMAN était présent également.

On note également la présence de Joanna GORDON 
planer le doute sur son indépendance lorsqu’elle siégeait au Conseil d’administration de 
Claranova.  

Difficile de croire à une réelle indépendance, mais si Claranova le dit…

Le doute est également permis concerna
mêmes bancs d’école que Pierre CESARINI
TECH anciennement ENST. Sans 
RIBEIRO … 

Enfin, concernant Viviane CHAIN RIBEIRO, on peut se demander où se situe son nivea
d’indépendance, comment peut
que consultante, tout en étant présidente du comité de
normes MIDDLENEXT elle ne serait pas indépendante.

  

Rapport du conseil d’administration de CLARANOVA portant sur les résolutions de l’AGO du 04 
septembre 2023 (extraits) 

 

dessous, Claranova nous présente le futur CA sous un jour qui ne 
semble pas correspondre tout à fait avec la réalité. 
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CESARINI, déjà au capital par le passé, ancien membre du CA de Claranova, et qui plus est 

», connaitrait déjà bien Craig FORMAN, puisque ce dernier a participé à 
conférence, co-organisée par Marc GOLDBERG. 

même participé à cet événement en 2014 et 2019, 2019 année où
FORMAN était présent également. 

On note également la présence de Joanna GORDON à de nombreuses reprises, laissant là aussi 
planer le doute sur son indépendance lorsqu’elle siégeait au Conseil d’administration de 

Difficile de croire à une réelle indépendance, mais si Claranova le dit… 

Le doute est également permis concernant Gabrielle GAUTHEY (née en 1961), qui a été sur
Pierre CESARINI (né en 1961) au milieu des années 80, à TELECOM PARIS 
Sans parler de sa présence au MEDEF tout comme Viviane CHAIN 

Enfin, concernant Viviane CHAIN RIBEIRO, on peut se demander où se situe son nivea
d’indépendance, comment peut-elle recevoir 60 000 €/an (plus que de jetons de présence), en tant 
que consultante, tout en étant présidente du comité des rémunérations, c’est un souci
normes MIDDLENEXT elle ne serait pas indépendante. 
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KINNERNET 

https://www.kinnernet-europe.com 
Le Festival Imagination – Kinnernet-Europe, est une innovation, une 
créativité et une non-conférence culturelle hors des sentiers battus, 
irrévérencieuses et ascendantes créées en 2013. 



 

 

 
Le festival rassemble chaque année 200 innovateurs et certaines des 
personnes les plus intéressantes travaillant dans les médias, l'art, la 
technologie ou les industries créatives (science, affaires, technologie, 
médias, éducation, art, environnement, social) et géographiques (États-
Unis, Europe, Israël et Asie).Notre mission : se rencontrer, partager nos 
visions et inventer ensemble des futurs désirables. Le festival mêle en 
profondeur conversations, débats, ateliers, mais aussi moments créatifs et 
artistiques. Tous les participants sont égaux et contributeurs et mettent 
en place le programme en publiant les sujets qui les préoccupent sur de 
grands wiki-boards. En tant que réseau de personnes contributives, le 
Festival a l'ambition de créer et de développer chaque année des projets 
innovants et contributifs. 
 
Co-animé par Yossi Vardi et Marc Goldberg, le festival s'inspire de 
l'anticonférence Kinnernet créée en Israël en 2003 par Yossi, l'une des 
figures majeures de l'écosystème de l'innovation en. 
 
Nous avons créé une communauté mondiale et diversifiée unique d'innovateurs 
qui défie la pensée conventionnelle, identifie de nouvelles formes de 
créativité et entame des conversations mondiales pour favoriser des avenirs 
souhaitables. La beauté de Kinnernet Europe réside dans sa vision des 
personnes et son leadership éclairé sans agenda commercial, au-delà de la 
génération, de la diffusion et de la mise en œuvre de grandes idées qui 
peuvent rassembler les meilleures personnes. 
 

 

 

 

  

 

 

 

Présence à Kinnernet (en juin chaque année, sauf précision) 

Marc Goldberg (co-organisateur) 2013, 2014, 2015, 2016, déc 2016, 2017, déc 2017, 2018, 
KASEHOLM 2018, 2019, 2020, 2022, 2023 

Craig forman 2015, 2016, 2018, 2019, 2020, 2022, 2023   

Pierre cesarini 2014, 2019  



 

 

Joanna GORDON 2015, 2016, déc 2016, 2017, déc 2017, 2018, KASEHOLM 2018, 2019, 2020, 2022, 
2023 

 

 

 

Pierre CESARINI : https://www.instinctcollectif.com/pierre

Gabrielle GAUTHEY : https://fr.linkedin

2015, 2016, déc 2016, 2017, déc 2017, 2018, KASEHOLM 2018, 2019, 2020, 2022, 

https://www.instinctcollectif.com/pierre-le-geek-qui-plante-des

 

https://fr.linkedin.com/in/gabrielle-gauthey 

2015, 2016, déc 2016, 2017, déc 2017, 2018, KASEHOLM 2018, 2019, 2020, 2022, 

des-arbres/ 

 



 

 

 


